



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



ALUMNO: JOSE MANUEL ORDAZ PALOMEQUE

CATEDRATICO: ROBERTO B. SEDANO GARCIA

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

TEMA: ¿Qué hacer para mejorar el Desarrollo Humano en México?

GRADO: 6 CUATRIMESTRE

GRUPO: MVZ

FECHA: 10/ MAYO/ 2020

INTRODUCCION

El desarrollo humano es el proceso en el cual una sociedad debe mejorar las condiciones de vida de las personas que la conforman. Para alcanzar esto, deben aumentar aquellos bienes que los puedan proveer tanto de sus necesidades básicas como de las complementarias.

El desarrollo humano busca alcanzar el progreso de una comunidad tanto en lo social, económico, político y cultural. Es utilizar la libertad de los humanos para conseguir un aumento en las posibilidades y las situaciones de las personas.

¿Qué hacer para mejorar el Desarrollo Humano en México?

Primero, y aunque es un tema un tanto complejo, hay que determinar que tan deteriorado es Desarrollo de México, y este siendo un país del tercer mundo se identifica como uno de los territorios en desarrollo más pobre de todos cuando en realidad es de los países más enriquecidos que pueda existir.

Sin embargo, y por ineptitud personal, México no puede avanzar y necesita que los individuos examinen los puntos débiles del país para crear conciencia y buscar la mejora ante todo.

Temas como la esperanza de vida se ve disminuida debido a la mala salud del mexicano, la obesidad, enfermedades crónicas, afecciones genéticas, son causantes de fragmentar nuestra calidad de vida y bienestar sanitario.

Tal vez si se viera mejoradas nuestras ideas de salud, incluyendo una correcta alimentación, el abandono de excesos y adicciones de sustancias nocivas, la elección de criaje y linaje marital y el cuidado de nuestras medidas sanitarias el mexicano sería saludable y su esperanza de vida desde nacimiento hasta la edad avanzada sería extendida y prevalecería más la antigüedad antes de perecer. Anudado a esto, otro problema en el país es el nivel académico máximo cursado por el individuo, al no inculcar la cultura de la enseñanza el aprendizaje resulta pobre o nulo y el gusto y pasión por superarse no es visible ni hace presencia en México, la falta de energía laboral y disciplina resulta consecuentemente en un desborde educativo sin medidas de lo que es realmente la escuela, y es frenado el gusto y amor al estudio concluyendo con residentes analfabetas, incultos y poco experimentados para el ámbito estudiantil.

Como resultado final, al no existir niveles académicos altos y poco conocimiento técnico, el mexicano no puede percibir puestos laborales eficientes para sus necesidades, pues, la falta económica no exenta a nadie y

con malos puestos llegan los malos sueldos, entonces además de ser poco saludable, el mexicano también es muy mal pagado, y todo se solucionaría con la cultivación mental y nada más, si el mexicano fuese más experimental, culto, atento y metódico, el conocimiento le brindaría con facilidad el desarrollo que tanto se ha esperado y la superación que se necesita para trascender más allá de lo imaginable, formando a México como un país competente, sin burlas y listo para confrontar a demás países.

CONCLUSION

El desarrollo humano busca alcanzar el progreso de una comunidad tanto en lo social, económico, político y cultural. Es utilizar la libertad de los humanos para conseguir un aumento en las posibilidades y las situaciones de las personas. A pesar de que la herramienta fundamental de esta idea sea la educación, se tiene en cuenta que para alcanzar el éxito también se necesitan posibilidades económicas y de salud.